

Review 10229: Winter Village Cottage

La opinión de una novata

Por iatly

Imágenes cortesía de LEGO® Iberia S.A.



Set: Winter Village Cottage

Número: 10229

Piezas: 1490

Minifigs: 8

Empezaré reconociendo que acepté hacer este artículo porque tengo una especial predilección por el tema "Navidad". Me gusta mucho el ambiente navideño y la idea de montar un set relacionado con este tema me encandiló, por este mismo motivo me hubiese gustado más montarlo precisamente en esas fechas pero admito que por unas horas me pareció estar en esa entrañable época del año.

Los aspectos que destacaría del set son: el gran número de piezas que contiene (es entretenida la búsqueda de piezas que necesitas en cada momento, lo mejor es montarlo sin prisas si no, puede ser algo desesperante... a mí me dio la sensación más de una vez de que al Sr. LEGO se le olvidó poner alguna pieza en el set...). El otro aspecto que, a mi parecer, cabe mencionar es la cantidad de detalles, navideños y no, que contiene. Destacaría por ejemplo la motosierra, el calcetín navideño, los juguetes de una de las habitaciones (barco y avión), la chimenea con su hogar, y la luz que al presionar se enciende y al reflejarse en las piezas simula las llamas (efecto muy atractivo y que, personalmente, me hubiese gustado que tuviera la opción dejarlo siempre

encendido). Y los detalles que más me han gustado han sido el árbol de Navidad y la simulación de luces de colores que, al final de la construcción, se montan en el tejado de la casa.

Se empieza con la construcción de los complementos que rodean a la casa principal (en mi caso, para ir entrenando es muy buen comienzo). Es muy curioso el iglú ya que no es una construcción que yo, personalmente, haya visto muy a menudo (sí que he visto más camiones, casetas...). Referente al iglú comentaría que la cúpula me pareció poco encajada e inestable... simplemente, me sorprendió. Estos complementos hacen que el set coja dinamismo y el niño pueda jugar y entretenerse haciendo esquiar a las minifigs, arrastrar bricks (o lo que tenga a mano) con el camión quitanieves o transportar mercancía en el trineo.

Se prosigue en el montaje del set con la construcción de la casa principal. El entretenido mosaico del suelo, el hogar, los complementos de la cocina, los muros, ventanas y puerta principal (ésta con una entrañable guirnalda navideña) y se van añadiendo todos los complementos y detalles mencionados anteriormente (y otros muchos que no he comentado). Considero esta parte del proceso de construcción del set la más interesante y la que merece más la pena tomarse con calma y disfrutar, sin prisa.





Se llega a la parte final de la construcción poniendo el tejado blanco (simulando la cubierta de nieve) sobre la casa, método de construcción y encaje curioso, y al mismo tiempo algo "complicado" para alguien que no está acostumbrado...o para un niño. En el tejado hay una pequeña ventana que sobresale y le da un toque rústico a la casa y cuyo montaje también es una de las partes más curiosas y, junto con el tejado, son las partes que considero más complicadas (dentro de lo complicado que puede llegar a ser montar un set de LEGO® para niños de unos 6 años de edad).



Para finalizar, este set, es uno de los que más me ha entretenido durante su montaje, tiene un gran número de piezas, que inicialmente dan respeto, pero que mientras vas montando te van motivando a seguir con la construcción porque observas como lo que vas construyendo, de una manera muy amena, coge forma y vas obteniendo pequeños resultados en poco tiempo.

#

